

Eindrückliche Geschäftsvielfalt

Erfolgreiche 7. Tischmesse im Campussaal Brugg-Windisch: 55 Unternehmen waren am KMU-Anlass der Standortförderung Brugg Regio mit ihren bewährten und innovativen Geschäftsangeboten präsent.

7. Mai 2024, von Max Weyermann

Im ersten Teil der am 30. April durchgeführten Veranstaltung im Zeichen von B2B (Business to Business) und Besuchenden aus der ganzen Region hatten die Vertreterinnen und Vertreter der Firmen während einer Stunde Gelegenheit für internes Networking und für den Aufbau der vielfältigen Präsentationen auf den Tischen im Saal.

Danach folgten die Türöffnung für die Gäste und das Publikum sowie ein Grusswort von Brugg-Regio-Vizepräsidentin Barbara Horlacher. Sie erwähnte die aktiv involvierten Eventpartner **Aargauische Industrie- und Handelskammer** und KMU Region Brugg sowie die Sponsoren und dankte den in grösserer Zahl als auch schon anwesenden Ausstellenden und den schätzungsweise 300 Besucherinnen und Besuchern für ihr Interesse. Der kostenlose Eintritt und der ebenfalls offerierte Apéro riche stiessen auf ein positives Echo.

Die KMU-Landschaft der RegionDie eindruckliche Bandbreite der Präsentationen umfasste praktisch alles, was das Herz in verschiedenen Lebens- und Geschäftsbereichen begehrt: Nahrungsmittel und Getränke, Angebote für die Finanzen, Gesundheit, Beratung und Bildung, Hausbau, Mobilität/Transport, IT, Augenoptik, Fotografie, Druckerzeugnisse, Produktdesign, Haus- und Gebäudetechnik, Hauswartung, Bodenbeläge, Blumen, Kleidung, Schuhe, Personalverleih. Vertreten waren auch die Stiftungen Domino, das Kinderheim Brugg, die Stiftung Faro und der Jurapark Aargau. Die Rückmeldungen brachten die Wertschätzung von Ausstellenden und Besuchenden zum Ausdruck und dürfen als gutes Omen für die Ausgaben künftiger Tischmessen gewertet werden.



Barbara Horlacher, Stadtmann und Vizepräsidentin von Brugg Regio, im Gespräch an der Tischmesse.(Bild: mw)